
Le Mercredi 2 Avril / temps de lecture : 4 minutes

[Consulter toutes les actualités](#)

Géos du Noir : un nouveau festival littéraire s'ancre dans la Métropole

Géos du Noir, le nouveau festival du roman noir, européen et portuaire, arrive à Rouen du 23 au 25 mai 2025.

Trois jours de festival autour du polar, du roman noir et social, des géographies terrestres et humaines, où auteurs et autrices exploreront toutes les pistes entre thriller, fiction et réalité sociale. Ce tout nouveau rendez-vous littéraire étudiera le rapport entre le récit criminel et l'espace qu'il habite, au croisement des topographies de l'ombre et des territoires criminels. Conférences, tables rondes, rencontres d'auteurs...

Sillonnez ces routes sinueuses, en compagnie de 31 écrivains que vous retrouverez à la Halle aux toiles à Rouen, mais aussi dans les bibliothèques de la métropole partenaires du festival. Stockholm sera l'invitée d'honneur de cette première édition, avec la venue d'autrices et d'auteurs suédois qui vous parleront de cet univers si singulier qui les inspire. Les géographies criminelles seront décortiquées tout au long du festival, qu'elles soient réelles, avec notamment l'affaire de la Sambre, du petit Grégory, ou des tueurs en série, ou imaginaires avec la

saga d'Arsène Lupin pour son 150^{ème} anniversaire. La géographie sera également abordée au travers de la littérature insulaire, ou encore lorsque la géographie se met au service de l'enquête pour résoudre (ou complexifier) le mystère. Cette première édition est parrainée par Michel Bussi, auteur normand au succès international, maître du polar... et ancien enseignant en géographie, qu'il a su sublimer dans ses romans et qu'il met à l'honneur dans un ouvrage consacré à la géographie du quotidien.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie et Laurence Renou, Vice-Présidente en charge de la Culture : « Rouen et sa métropole, terre d'écrivains, terre de lettres, offre un cadre où mystères, mythes, légendes se sont depuis toujours entremêlés entre les méandres de la Seine, au pied des falaises et à l'ombre des cheminées des anciennes usines. Nous sommes fiers de vous présenter Géos du Noir, le premier festival littéraire alliant les géographies, qu'elles soient sociales, géographiques, politiques ou topographiques, à la littérature noire et au polar. Un festival entièrement gratuit, dans les nombreuses bibliothèques de la ville, pour que toutes et tous puissent rencontrer les grands auteurs du roman noir et s'approprier ce genre littéraire qui porte un regard unique sur le monde et les hommes. »

Retrouvez le programme complet du festival sur le site internet : www.festivalgeosdunoir.com